
Punto n.4

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
CURA DELLA SEGNALETICA VERTICALE

Premesso che

- già in precedenti  occasioni questo gruppo consiliare ha messo in evidenza criticità e
carenze relative alla segnaletica verticale ed orizzontale, sia a mezzo di segnalazioni che
in occasione della discussione di atti;

-  in  particolare  per  quanto  riguarda  la  segnaletica  verticale  si  continuano  a  leggere
indicazioni  errate, come per esempio quella all’ingresso del parcheggio Mercantini  che
viene indicato come “a pagamento”, ovvero che indirizzano a luoghi e istituzioni non più
esistenti  o diversamente denominati  come “Università”  e “Fondazione Colocci”,  oppure
“Tribunale” ovvero “Teatro dei profumi e dei sapori”; oppure ancora a servizi non più aperti
al pubblico esterno come l’autosilos denominato “Jesi park”;

considerato che

- viste le diciture, tale situazione si protrae evidentemente da diversi anni;

- la segnaletica, oltre ad essere ancora un servizio di utilità indiscutibile, rappresenta un
biglietto da visita della città nei confronti delle persone che la frequentano per esempio per
motivi di lavoro, di necessità o di turismo ed è parte integrante del decoro urbano;

- anche là dove la responsabilità non fosse direttamente attribuibile all’amministrazione
appare senz’altro opportuno ed auspicabile che quest’ultima si faccia parte diligente per
addivenire quantomeno ad una revisione ed aggiornamento;

SI CHIEDE

se i fatti illustrati siano veri e se risultino adottati o stiano per adottarsi provvedimenti in
proposito.


